

Pokalauftakt: Rehbachtal - FC Grone

Rehbachtal will Überraschung schaffen



(So. 15 Uhr in Volpriehausen). Mit der ersten Runde im Fußball-Bezirkspokal geht am Wochenende der Spielbetrieb in der Saison 2017/18 los. Die SG Rehbachtal darf sich mit Landesligist FC Grone messen.

Rehbachtals Waldemar Schneider zieht ein positives Fazit über seine ersten Wochen als neuer Trainer: „Das passt hier alles gut zusammen. Die Mannschaft zieht toll mit und befindet sich läuferisch schon auf einem guten Level“. Die Aufgabe gegen den Landesligisten sieht Schneider für seine Mannen als einen richtigen Härtetest in der Vorbereitungsphase. „Unser Focus liegt natürlich auf den Punktspielen. Aber in diesem Spiel haben die Jungens überhaupt nichts zu verlieren, sondern können gegen einen starken Gegner wertvolle Erfahrungen sammeln“. Das Ausscheiden aus dem Pokal hat Schneider eingeplant. „Im Fußball ist zwar alles möglich, aber wenn wir uns achtbar aus der Affäre ziehen, wäre ich schon zufrieden.“

Bild: Der Wegbereiter zum Kreispokalsieg und damit in den Bezirkspokal: Rehbachtal-Kapitän Patrick Schulze (Nr. 6) köpft gegen Inter Amed den 1:0-Führungstreffer.